

De quelque côté que nous considérons ce divin Prophète, nous ne trouverons rien en lui que de grand, selon la prédiction de l'Ange à Zacharie. Il est grand par le nom de Jean qui lui fut imposé ; il est grand par les grâces qui lui furent communiquées ; il est grand par les emplois auxquels il fut destiné ; il est grand par les vertus héroïques qu'il a pratiquées ; il est grand devant Dieu, et il a été appelé grand par la bouche de JESUS-CHRIST même, Notre Seigneur et notre vrai Dieu ; il est grand dans l'opinion de tout le monde. Enfin il est grand dans sa naissance, dans tout le cours de sa vie et de sa mort.

CONSIDÉRATIONS.

1. St. Zacharie et Ste. Elizabeth étaient justes et marchaient en la présence de Dieu ; et cependant ils étaient dans l'opprobre. Car chez les Juifs, c'était une grande humiliation pour une famille de n'avoir point d'enfants, puisque par là elle était privée de l'honneur d'appartenir à cette heureuse famille qui devait être un jour alliée au fils de Dieu fait homme. Mais ils furent, après cette longue et rude épreuve, comblés de grandes bénédictions, puisqu'ils furent choisis de Dieu pour donner naissance à celui qui devait être le plus grand des enfants des hommes.

2. St. Jean-Baptiste eut le bonheur d'avoir pour parents des saints, qui prirent le plus grand soin de son enfance. D'un autre côté, St. Zacharie et Ste. Elizabeth furent les plus heureux parents du monde, puisqu'ils eurent un enfant béni de Dieu et des hommes. Il n'y a donc que la sainteté qui puisse faire l'honneur et l'ornement des familles chrétiennes, dans